

CEC-Espol dicta curso a oficiales de la CTE

El grupo de coroneles de la entidad obtendrá **rango** de prefecto jefe

Trece coroneles del cuerpo de vigilancia de la Comisión de Tránsito del Ecuador (CTE) iniciaron el curso de ascenso de prefecto a prefecto jefe, instrucción que esta vez la dicta el Centro de Educación Continua (CEC), de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol).

Este curso les permitirá a los uniformados ejercer la administración de destacamentos, programas y proyectos de innovación, investigación y crecimiento de los servicios de tránsito, "aplicando procesos apropiados y sostenibles, que impulsen el desarrollo de la calidad en la entidad", según informó Julia Bravo, directora del CEC.

En la inauguración de la jornada estuvieron presentes Sergio Flores, rector de la Espol; Héctor Solórzano, director ejecutivo de la CTE; Luis Lalama, comandante del cuerpo de vigilancia; entre otros funcionarios de ambas entidades. **MTM**